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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Entlastung für die Wohngeldstelle in Sicht? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie viele der 47 ausgeschriebenen Stellen konnten bereits besetzt werden (Stichtag 
01.01.2023)? 
 

Aus welchen Gründen konnten trotz hoher Bewerberanzahl nicht 
alle ausgeschriebenen Stellen besetzt werden? 

 
Konnten für die Wohngeldstelle wie geplant, bereits Räumlichkeiten 
angemietet werden, wenn ja, zu welchen Konditionen und wann soll 
die Arbeit dort starten? 

 
 

Sigrid Grönert, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


